
 

№ １１ 曽我 好則  

質 問 事 項 １ 入札制度の見直しについて 

 

土木系等コンサルタントの若手入職者が減少する中、本市として、将来的な品

質確保と担い手の中長期的な確保と育成が求められているが、依然、低価格での

入札が見受けられます。 

今後、適正な価格での入札制度を推進し、県同様の入札制度にすべきと考えま

すが、制度の見直しについてお伺いします。 


